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PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL SUBCOMITÉ DE 

INFRAESTRUCTURA SOCIAL 2024 

ACTA NO.: 01 

FECHA: 27 de junio del 2024 

 

I. BIENVENIDA 

En Guadalajara, Jalisco, siendo las 10:19 horas del jueves 27 de junio del 2024, estando 

físicamente constituidos en las instalaciones de la Sala de Expresidentes, ubicada en el 

primer piso del Palacio Municipal, se celebró la Primera Sesión Extraordinaria del 

Subcomité de Infraestructura Social. 

Valeria Castro Guerrero, Directora de Planeación Institucional y Secretaria Técnica del 

COPPLADEMUN, dio la bienvenida a los asistentes. 

II. LISTA DE ASISTENCIA Y CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL 

Valeria Castro Guerrero dio lectura a la lista de asistencia y constató el quórum con 18 de 

24 integrantes, por lo que se declaró abierta la sesión y válidos los acuerdos. 

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 

Valeria Castro Guerrero realizó la lectura del orden del día y, mediante votación 

económica, fue aprobada por unanimidad. 

IV. PRESENTACIÓN, Y EN SU CASO APROBACIÓN, DE LA ELIMINACIÓN 

DEL PRODIM. 

Paola Maryel Arellano Montoya, Titular de la Unidad de Enlace de Programas, en 

representación de Juan Francisco Ramirez Salcido, Presidente Municipal Interino, 

presentó la propuesta para utilizar el recurso del PRODIM en la Escuela Primaria 20 de 

noviembre, tal como lo muestra la siguiente imagen: 
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Asimismo, Paola Maryel Arellano Montoya expuso la tabla con los ajustes de los montos: 

 

FAISMUN 2024 111,219,618.16$           

RENDIMIENTOS 552,000.00$               

TOTAL 111,771,618.16$           

MONTO ACCIÓN

EQUIPAMIENTO MUNICIPAL $29,078,967.78

SEGUNDA ETAPA PARA REHABILITACIÓN DEL CENTRO DE ATENCIÓN INTEGRAL A PERSONAS CON DISCAPACIDAD 

(CAIPED)
$6,440,922.60

MERCADO MUNICIPAL MANUEL DOBLADO (TALPITA) $10,800,858.40

CENTRO DEPORTIVO DE ARTES MARCIALES (CDAM) $11,837,186.78

ESCUELAS A TODO COLOR $33,950,477.10

PRIMARIA URBANA  1013 FRIDA KAHLO $1,417,903.00

URBANA 805 $1,767,646.30

JARDÍN DE NIÑOS JOSÉ MARTÍ $1,381,925.13

SECUNDARIA FEDERAL No. 61 SIMÓN BOLÍVAR $3,590,011.02

PRIMARIA REPÚBLICA MEXICANA $2,369,641.81

PRIMARIA URBANA ADALBERTO NAVARRO SÁNCHEZ $2,661,736.21

PRIMARIA JAIME TORRES BODET $1,407,268.29

URBANA 11 $3,097,548.84

PRIMARIA LUCIO BLANCO $2,356,775.00

CENTRO DE ATENCIÓN MÚLTIPLE JOMTIEN $3,083,590.86

SECUNDARIA DOLORES ÁLVAREZ DIÉGUEZ $2,288,199.50

PRIMARIA LUIS DONALDO COLOSIO $2,996,314.99

Secundaria 40 $700,000.00

SECUNDARIA GENERAL 14 $2,487,439.99

PRIMARIA 20 DE NOVIEMBRE $2,344,476.16

PROGRAMA DE RENOVACIÓN DE INFRAESTRUCTURA HIDROSANITARIA  $              44,122,009.96 

CALLE CEPILLO, ENTRE COMPRESOR Y TUERCA $9,343,282.96

CALLE GAZA ENTRE ESTEBAN ALATORRE Y PABLO VALDEZ $5,081,026.35

CALLE CALPULALPAN ENTRE HIDALGO E INDEPENDENCIA $3,188,212.58

CALLE AGUA FRÍA ENTRE INDEPENDENCIA E HIDALGO $3,193,661.98

CALLE 7 ENTRE GOBERNADOR CURIEL Y CALLE 8 $14,422,620.04

PRIVADA LEONOR PINTADO Y PRIVADA LUIS M FREGOSO $8,893,206.05

PROGRAMA DE SERVICIOS RELACIONADOS CON LA OBRA PUBLICA  $               4,068,163.32 

SUPERVISIÓN TÉCNICA Y CONTROL ADMINISTRATIVO PARA LA PLANEACIÓN, EJECUCIÓN Y ENTREGA DE LA OBRA 

PÚBLICA, PARA DIVERSAS ACCIONES CONTEMPLADAS DENTRO DEL PROGRAMA DE RAMO 33 (FAIS) PARA EL 

EJERCICIO 2024, EN VARIOS PUNTOS DE LA CIUDAD EN EL MUNICIPIO DE GUADALAJARA, JALISCO.

$4,068,163.32

PRODIM $0.00

TOTAL COMPROMETIDO $111,219,618.16

INVERSIÓN OBRA PUBLICA 2024
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Mediante votación económica, la propuesta fue aprobada por unanimidad. 

V. PRESENTACIÓN, Y EN SU CASO APROBACIÓN, DEL PROYECTO 
PRIMARIA 20 DE NOVIEMBRE 

Juan Carlos Arauz Abarca, Director de Proyectos y Gestión de Recursos, presentó a 

detalle los proyectos para la Escuela Primaria 20 de noviembre, que se derivaron de un 

diagnóstico realizado por la Dirección de Obras Públicas, y comprenden la rehabilitación 

de la cancha deportiva, los sanitarios, las instalaciones del ingreso y el muro perimetral de 

la escuela. 

Comentó que la escuela actualmente cuenta con una estructura, que está en buenas 

condiciones, pero requiere de mantenimiento por lo cual es necesario desmontarla, 

pintarla y volverla a colocar la membrana para que el patio cívico quede techado. 

Asimismo, el proyecto incluye dar tratamiento al pavimento del patio cívico para que esté 

en óptimas condiciones, remodelar uno de los dos módulos sanitarios y rehabilitar el muro 

perimetral y las instalaciones del ingreso. 

Jaime Eduardo Reyes Robles, Jefe de la Unidad de Auditoría a Obras Públicas, en 

representación de la Contralora Ciudadana, comentó que respecto al proyecto no tiene 

dudas, sin embargo, respecto a los montos anteriormente presentados notó que hay otros 

proyectos que están sufriendo ajustes presupuestales a la baja tal como el Centro 

Deportivo de Artes Marciales (CEDAM) y la Escuela Primaria Luis Donaldo Colosio, por lo 

cual preguntó la estrategia para que este ajuste no impacte el presupuesto que ya se había 

asignado a estos proyectos. 

En respuesta al comentario anterior, Paola Maryel Arellano Montoya, expuso que en la 

sesión pasada se aprobó el ajuste que está comentando, tanto para el CEDAM como para 

la Escuela Primaria Luis Donaldo Colosio; y en la tabla que se envió para esta sesión, 

comentó que solo se considera el monto total de los $111, 219, 618.16 MXN que son los 

comprometidos, sin embargo, recordó que a ese monto se le tienen que sumar los 

rendimientos tal como se aprobó en una sesión pasada. 

Finalmente, mediante votación económica, el proyecto fue aprobado por unanimidad. 

VI. AJUSTE DE MONTOS 

 

Paola Maryel Arellano Montoya comentó que, realizando los ajustes presentados en los 

puntos anteriores, se compromete el 100% del recurso para el 2024. 
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VII. ASUNTOS VARIOS 

Misael Núñez Curiel, en representación del Tesorero, comentó que el monto presentado 

de los rendimientos se estimó con fecha del 14 de mayo por lo cual recomienda que se 

presente con fecha del 31 de mayo para tener las comprobaciones del gasto y considerar 

que tuvo un aumento de $184,413.82 MXN 

En este sentido, Paola Maryel Arellano Montoya puso a consideración de los asistentes el 

uso del monto mencionado en el párrafo anterior para sumarlo a la Escuela Primaria 20 

de noviembre e intervenir en la rehabilitación del segundo módulo de sanitarios. 

Isaac Hernández Coss y León, en representación del Regidor Itzcóatl Tonatiuh Bravo 

Padilla, solicitó que se envíe un desglose de todos los movimientos que se han realizado 

en las sesiones del Subcomité para tener mayor claridad respecto a los montos y los 

ajustes que se han realizado a los proyectos en el año.  

María Guadalupe García Burelo, Presidenta del Comupac, solicitó una ficha que presente 

la evidencia fotográfica de la situación actual en la que se encuentran los módulos 

sanitarios de la escuela. 

Mediante votación económica, el proyecto fue aprobado por unanimidad. 

VIII. CLAUSURA 

Agotados los puntos del orden del día se dio por clausurada la sesión a las 10:42 horas. 

 
  



 

Página 5 de 6 
 

PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL SUBCOMITÉ DE 

INFRAESTRUCTURA SOCIAL 2024 

 

  
 

    

Paola Maryel Arellano Montoya 

En representación del Presidente 

Municipal Interino de Guadalajara 

 

 

 

 

 

 

 

 

  María Guadalupe García Burelo 

Presidenta del Consejo Municipal de 

Participación Ciudadana de 

Guadalajara 

Rodrigo Ulises Torres Real 

En representación de la Regidora Ana 

Gabriela Velasco García 

 

 

 

 

 

 

  Patricia Guadalupe Campos Alfaro 

Regidora y Presidenta de la Comisión 

Edilicia de Hacienda Pública y 

Patrimonio Municipal 

 

 

Isaac Hernández Coss y León 

En representación del Regidor Itzcóatl 

Tonatiuh Bravo Padilla 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  Fátima Guadalupe Figueroa Santiago 

En representación del Regidor Luis 

Cisneros Quirarte 

 

 

 

 

 

Astrid Meza Olvera 

En representación del Director de Cultura 

 

 

  Martha E. Rodríguez Aguayo 

En representación de la Regidora Rosa 

Angélica Fregoso Franco 
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Jaime Eduardo Reyes Robles 

En representación de la Contralora 

Ciudadana 

 

 

 

 

 

 

 

 Edith Guadalupe Aguirre Gálvez 

En representación de la Coordinadora 

General de Construcción de Comunidad 

 

 

 

 

 

 

Misael Núñez Curiel 

En representación del Tesorero Municipal 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Alejandro Murueta Aldrete 

En representación de la Coordinadora 

General de Administración e Innovación 

Gubernamental 

 

César Manuel Vega Díaz 

En representación del Coordinador 

General de Servicios Públicos Municipales 

 

 

 

 

 

 

 Juan Carlos Arauz Abarca 

Director de Proyectos y Gestión de 

Recursos 

 

Hermes Campos Ramírez 

En representación de la Síndica 

Municipal 

 

 

 

 Alexandro Manuel Hernández Carrera  

Director del área de Presupuesto y 

contratación de Obra Pública 

 

 

 

 

 

Verónica Elizabeth Cantero Nava 

En representación del Director de 

Participación Ciudadana 

 

 Valeria Castro Guerrero 

Directora de Planeación Institucional 

 
 
 
 
 


